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Ganz einfach... die UI ist teilweise nicht beschleunigt, in FCP geht auch nix in bezug auf
Encoding. Es war unter HighSierra so das man nur manche Webdriver nutzen konnte wo die
Beschleunigung "ok" war. Bei vielen Versionen hakte und laggte es. (Expose usw.). Habe das
Spiel lange mitgemacht mit GTX 1080ti.

Auch, lieber rubenszy, obwohl du bereits nach deinen letzten unfreundlichen Entgleisungen bei
mir auf der Ignore stehst, muss ich dich dennoch korrigieren. Lies doch bitte mal genau durch
was ich schrieb. Mit UV, und das ist die Stärke von Vega VII hast du eine geringere
Stromaufnahme (30W weniger) als die RTX 2080 und die Karte ist leise. (
https://www.computerbase.de/20…ung_der_leistungsaufnahme)

Aber ich habe schon gesehen das du nur auf Konfrontation gehst ohne jegliche Logik und
Background. Mehr werde ich dir dazu nicht mehr sagen. Wollte nur deine Falschaussage so
nicht stehen lassen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39409-kommt-%C3%BCberhaupt-noch-ein-nvidia-web-
driver/?postID=492966#post492966
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